



KAB

Arbeiterverein
3185 Schmitten

10.10.2018

Einladung zum Vortrag von Frau Dr. med. Katja Jeckelmann Vonlanthen, Leitende Ärztin an der Klinik für Rehabilitation und Akutgeriatrie, HFR Méyriez, am **Mittwoch,**

10. Oktober um 19:30 im BGZ Schmitten:

Nur vergesslich oder schon dement?

Demenz zählt zu den häufigsten Erkrankungen im Alter und kann jeden treffen. In der Schweiz leben etwa 148'000 Menschen, die an einer Demenz erkrankt sind. Jährlich kommen rund 28'100 Neuerkrankungen hinzu. Direkt oder indirekt werden fast alle Menschen im Laufe ihres Lebens mit dem Thema Demenz im persönlichen Umfeld konfrontiert. Grund genug, sich zu fragen: Was können wir tun? Im Anschluss an den Vortrag folgt eine Fragerunde.

Dieser Anlass wird durch das Christlich Soziale Kartell Deutschfreiburg in Zusammenarbeit mit der KAB Schmitten organisiert. Der Eintritt ist frei.